



□校訓 正しく かしく たくましく
□学校教育目標 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成
～未来の社会や地域を支える人づくり～

郡市総体 各部ともがんばりました

～ 野球部 準優勝 剣道女子個人準優勝 A.Yさん 3位 HRさん ～

7月11日～12日(野球は13日、18日)に行われた郡市総体では、活動自粛等様々な制限を乗り越えた各部の健闘が光りました。

野球部は準優勝、剣道女子個人で準優勝、第3位と入賞者も出ましたが、それ以外の種目でも、好プレーが見られました。

野球の決勝を観戦した地域の方からは、「熱心にプレーをし、点差が離れてからも、あきらめた様子が全く感じられず、全力でプレーしている姿を見て感動した。他の種目の選手達もそのように戦っているのだろう」という電話がありました。生徒の強い思いが地域の方にも伝わった様子でした。

一区切り付いた3年生は、この後自分の進路の目標達成に向けて、また、1、2年生はこの後の新人戦に向けてさらに頑張ってくれることと思います。なお、キャプテンからの一言及び、各部の戦績の詳細は、文体報に掲載されておりますので、そちらをご覧ください。



表彰式での野球部10名の様子です

小中合同学友区会開催

20日に小中合同の学友区会が行われ、8月23日に実施予定のアルミ缶回収についての話し合いが行われました。各地区ともに中学校の学友区長が中心となって進められ、しっかりと計画を立てることができました。当日は保護者の方にもお手数をおかけしますが、どうか御協力をお願いします。

がんばれ郡陸上!

7月23日に秋田市雄和の陸上競技場で、大曲仙北の陸上選手権大会が行われます。本校からは、2、3年生のバスケットボール部員6名が出場します。自分のベストを出せるように頑張ってくれることを期待しています。

出場選手及び種目

F.Rさん、K.Mさん
(3年女子100m、共通女子200m)
S.Kさん、I.Yさん
(2・3年女子1500m)
KRさん、S.Mさん
(共通女子800m)

学校評議員会開催



21日の2Aでの数学の授業の参観の様子です

7月26日(日)の早朝作業どうかよろしくお願ひします。